



SPD-Beiratsfraktion Burglesum
15. November 2017

Dringlichkeitsantrag für die Beiratssitzung am 21. November 2017

Der Beirat Burglesum möge beschließen:

Der Beirat Burglesum fordert die Senatorin für Kinder und Bildung auf, die Renovierungs- und Umbaumaßnahmen an der Schule Landskronastraße mit hoher Priorität einzustufen und Immobilien Bremen zu beauftragen, die Arbeiten im Schuljahr 2017/2018 durchzuführen, damit der Schulbetrieb im Schuljahr 2018/2019, - wenn der zweite Jahrgang im Ganztagsbetrieb anfängt - reibungsfrei anfangen kann.

Begründung:

Die Schule an der Landskronastraße startet für den ersten 3-zügigen Jahrgang zum Schuljahr 2017/2018 aus der Halbtagschule in den gebundenen Ganztagsbetrieb. In der Entwicklung zum Ganztagsbetrieb ist davon auszugehen, dass eine Neuordnung der Raumorganisation notwendig ist, um einen zeitgemäßen Unterricht in der gewählten Form des Ganztags umsetzen zu können. Zurzeit fehlen Differenzierungsräume, Selbstlernflächen, Fachräume, eine Mensa und Verwaltungsräume einschließlich der Arbeitsplätze für die pädagogischen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Bei der Entwicklung zum Ganztagsbetrieb geht es auch darum, einen bestehenden Schulstandort an die geänderten Erfordernisse eines modernen und zukunftsfähigen Ganztagschulstandortes anzupassen. Die Grundschulen in Bremen wurden zum überwiegenden Teil für andere pädagogische Konzepte erbaut, und viele Teile der Gebäude leiden unter Altersverschleiß.

Um den Schulbetrieb an der Schule an der Landskronastraße aufrecht zu erhalten ist es notwendig, dass der mittlere Pavillon sofort renoviert, umgebaut und angepasst wird für den Ganztagsbetrieb. Dringend erforderlich ist ein guter Schallschutz und ein Austausch der Bodenbelege wegen Verschleiß, damit überhaupt der Lehrbetrieb aufrechterhalten werden kann. Vor etwa einem Jahr hat die Abteilung „Arbeitsschutz“ durch Messungen festgestellt, dass das Lärmniveau im Pavillon weit über den zulässigen Werten liegt.

Es wäre sinnvoll, dass diese Renovierungsmaßnahmen im Zusammenhang mit der Anpassung der Gebäude an den Ganztagsbetrieb geschehen.

Für die SPD-Beiratsfraktion Burglesum

Stefan Besecke